



Pourquoi 4 jours et un cadre national ?

**LES MAIRIES N'ONT PAS À DÉCIDER DE
L'ORGANISATION DE L'ÉCOLE !**



**À L'INGÉRENCE DES ÉLUS DANS LE
FONCTIONNEMENT DE L'ÉCOLE PUBLIQUE**

Pour un cadre national

96 % des communes françaises sont revenues au rythme de 4 jours !

Pour l'égalité de traitement des enseignants et pour mettre fin à l'annualisation du temps de travail des remplaçants

Pour une réduction de la fatigue des enfants

Le rythme des 4,5 jours entraîne une sur-sollicitation des enfants, davantage d'excitation, de fatigue. La coupure est bénéfique pour tout le monde !

Pour mettre fin à la confusion permanente entre les temps scolaires et périscolaires : l'école de la République n'est pas une garderie !

Pour mettre fin aux inégalités de frais de transport et de garde d'enfants générés par une journée supplémentaire de travail.

Pour mettre fin aux PEdT* qui place déjà les enseignants sous tutelle des élus locaux remettant en cause leur indépendance.

*Projet Educatif Territorial

Parce qu'il n'y a pas d'Education Nationale sans respect du statut national des enseignants

LE MYTHE DES RYTHMES SCOLAIRES

A 4,5 jours les enfants sont moins fatigués ?

Il existe autant de points de vue de chronobiologistes que de chronobiologistes !

A 4,5 jours les enfants ont de meilleurs résultats scolaires ?

Aucune étude n'a permis de montrer un impact positif des rythmes scolaires sur les performances des élèves. Cela peut se vérifier dans les résultats des évaluations nationales, puisqu'ils existent !

FAUX

JE SIGNE LA PÉTITION 

